
 

 

令和6年6月26日（水） 

第1547回（当年度第40回）例会 

本日のプログラム 

 クラブアッセンブリー  

下半期報告  

役員退任挨拶  
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◇会長 内田泰潤徳 ◇会長エレクト 大塚省治 ◇副会長 山田 満 ◇幹事 野田義広 ◇クラブ会報委員長 鈴木宣宏

ＴＨＥ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＯＦ ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＣＥＮＴＲＡＬ 

2023～2024年度 RIテーマ 

世界に希望を生み出そう 
地区方針「培おうプライド、育もうブランド、そして未来へ！！」 

第1545回例会（当年度第38回の記録） 
 

□令和6年6月12日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 内田会長 

□ロータリーソング「我等の生業」 

□ビジター 岩田静夫様・中村耕司様       

      田中 健様・松野拓也様（江南ＲＣ） 

□ゲスト  伊藤正一様(大成中学・高等学校IAC顧問） 

      伊藤優太君(会長)・芥川幸杜君(幹事)  

□会長挨拶               内田泰潤徳 

 本日は、インターアクト委員会委員

長 井上雅樹君の紹介で大成中学・高

等学校ＩＡＣによるインターアクトク

ラブ活動報告を、会長の伊藤優太君、

幹事の芥川幸杜君の２名で報告しても

らいます。顧問の伊藤正一先生も同伴

されます。 

 大成高校のＩＡＣは、2019年11月に

一宮４ＲＣの提唱により発足し、大変活発に活動され

ています。私と井上委員長も、何回か例会に参加させ

ていただきました。今後の活動に期待しております。 

 また本日は、隣の江南ＲＣより４名の会員の方に例

会訪問いただきました。インターアクト委員会は無い

そうですので、ご参考になればと思います。よろしく

お願いいたします。 

出席 

報告 

会 員 総 数 36名 
出席会員数 25名 

69.44％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（5/29） 
100％ 

□ニコボックス（ABC順） 

☆岩田静夫様・中村耕司様・田中 健様・松野拓也様 

 （江南ＲＣ）本日は有難うございます。勉強させて 

       頂きます。 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆猪子裕史君 江南ロータリークラブの皆様ようこそ。 

       いとこのアキラがお世話になっており 

       ます。 

☆井上雅樹君 本日はよろしくお願いします。 

江南ＲＣよりビジター訪問 

□ＩＲＧ会表彰 

第133回ＩＲＧ会 
 

優勝 永田 正君 
 

おめでとう 
  ございます！！ 



 

 

きるものになっています。このイベントは、大成高

校・修文学院高校・一宮特別支援学校の3校合同でボッ

チャを行い、交流することを目的として実施されまし

た。参加した生徒からは、「想像より盛り上がった」

や「パラスポーツの力を実感した」などの声が上がっ

たため、今後もこのようなボッチャを通じた交流会の

実施をしていきたいと思いました。 

 次に、「真清田子ども食堂」についてです。このイ

ベントは一宮RCが主催して行われ、多くの方が来場さ

れました。大成はこのイベントに子供向けの企画を設

けました。たわし作りの企画では、靴下の製造過程で

出た端切れを利用して作ることで、SDGsなたわしを

作ってもらいました。また、ボッチャの企画も実施す

るなどして、お子さんに楽しんでもらえるような企画

作りを心がけました。このように対外的にイベント

ブースを設置することはあまりなかったため、実際に

交流してみての楽しさや難しさを実感した1日でした。 

この他にも、扶桑町で行われている「食育びほく子供

食堂」へのボランティアの参加や一宮駅構内で行った

「赤い羽根共同募金」など、たくさんのイベントに参

加させていただきました。 

 最後に、6/16(日)に大成IAC、修文学院高IAC、愛知

啓成高IAC、光ヶ丘女子高IACの4校合同で行われる「プ

ロジェクトC in 大江川」についてのお知らせをしたい

と思います。このイベントは大成IACが新たなイベント

として考案し、「清掃奉仕を行い社会の一員であるこ

とを実施する」、「インターアクター同士がコミュニ

ケーションを取り、交流を楽しむ」の2本を基本理念に

置いています。このようなイベントを主催すること自

体が初めてですが、他校のIACの皆さんと活動を行うこ

とで、楽しさの共有や刺激を受けることができると考

えています。 

 これからも、様々な活動の中でインターアクターと

しての責任をしっかりと持ち、より良い活動をしてい

きたいと思います。 

☆松前憲典君 今日は、インターアクトクラブ活動報 

       告、よろしくお願い致します。 

☆宮田浩二君 大成中学・高等学校の伊藤会長、芥川 

       幹事、ようこそいらっしゃいました。 

       報告会楽しみにしております。 

☆森俊一郎君 大成中学・高等学校の皆さん、本日は 

       よろしくお願いいたします。 

☆永田 正君 伊藤先生、インターアクトの御指導御 

       苦労様です。クラブが増々活躍されま 

       す様願っています。 

☆長屋慎二君 あいあーるじー会おつかれさまでした。 

       楽しい懇親会でした。のぶ君の空白の 

       １０分間は何をしていたんですか？ 

☆中井義也君 例会に出席できたので。 

☆野田義広君 大成中学・高等学校インターアクトク 

       ラブの皆さん、日頃のクラブ活動報告 

       よろしくお願いします。又江南ロータ 

       リークラブの皆様、ようこそお越しい 

       ただきました。 

☆大塚省治君 本日も理事、役員、委員長の皆様、第 

       ６回予定者会議のご出席ありがとうご 

       ざいました。かさねて、半年間の事業 

       計画、収支予算についても立案をして 

       頂き誠にありがとうございました。 

☆佐藤祐造君 本日、歩行障害のため、名大病院老年 

       内科梅垣教授を受診しました。脳神経 

       内科を紹介され、７月に検査入院を宣 

       告されました。ガックリです。 

☆鈴木宣宏君 例会に出席できたので。 

☆  本日は大成中学・高等学校インターア 

       クトクラブの活動報告を会長の伊藤優 

       太君、幹事の芥川幸杜君の２名でお願 

       いします。 

☆山田 満君 例会に出席できたので。 

☆矢野智光君 江南ロータリーの皆様、ようこそお越 

       しくださいました。 

□インターアクトクラブ活動報告 

大成中学・高等学校インターアクトクラブ 

会長 伊藤優太君 幹事 芥川幸杜君 
 

 大成中学・高等学校インターアクトクラブは「SDGs

の解決」を目標に日々活動を行っています。今回は、

大成インターアクト内で行った主な活動についての報

告をしたいと思います。 

 まずは、3校合同ボッチャ大会についてです。ボッ

チャとは近年有名になっているパラスポーツの1つであ

り、老若男女や障害の有無を問わずに楽しむことがで

2024.6.16日曜日 プロジェクトC in 大江川 



 

 

       した。一年間お世話になりました。 

☆大塚省治君 本日は新旧引継ぎ例会、緊張の中、楽 

       しませて頂きます。 

☆佐藤祐造君 今日はよろしくお願いします。 

☆柴田裕市君 今宵は楽しく、飲まさせて頂きます。 

☆鈴木宣宏君 例会に出席できたので。 

☆  本日はハワーズエンドです。皆様飲ん 

       で食べて元気にやりましょう。 

☆鵜飼俊光君 飲むぞ～～。 

☆山田秀代君 本日は新旧委員会引継ぎ例会、楽しみ 

       ましょう。 

☆山田 満君 例会に出席できたので。 

☆矢野智光君 良いことがあったので。 

新旧委員会引継ぎ 

□ニコボックス（ABC順） 

☆秋田敬治君 今夜は久しぶりに、名古屋から電車で 

       一宮に来ました。あんまり飲めません 

       ので、しっかりおいしいもの食べます！ 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆春木和美君 ＳＡＡの伴くん、今日は引き継ぎ例会 

       をありがとうございます。ひさしぶり 

       のハワーズエンド楽しみま～す！ 

☆  良いことがあったので。 

☆猪子裕史君 今日飲むぞ！身体に悪いけどね！ 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 

☆梶原誠二君 例会に出席できたので。 

☆小島三男君 内田会長、一年間ごくろう様です。本 

       日も気持ちよく飲まさせてもらいます。 

☆松前憲典君 今日は、新旧交替の会であります。よ 

       ろしくお願い致します。 

☆宮田浩二君 一年間、ご苦労様でした。やっとです 

       ね。ハワーズエンドで今夜は、思い切 

       りコーラで飲みます。新役員の方、又 

       よろしくお願いします。 

☆森俊一郎君 暑い！！真夏だね。ビールが旨い！ 

☆長橋國和君 一年間ごくろう様でした。 

☆永田 正君 ＳＡＡ、おつかれさまでした。 

☆長屋慎二君 健康であることに。 

☆西岡則男君 健康であることに。 

☆野田義広君 やっと新旧委員会引継ぎ例会となりま 

第1546回例会（当年度第39回の記録） 
 

□令和6年6月19日（水）18：00～ 

□会場 ハワーズエンド 

□開会の点鐘 内田会長 

□サイン受付 なし 

出席 

報告 

会 員 総 数 36名 
出席会員数 36名 

100％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（6/5） 
100％ 



 

 

７月の例会予定 
 

  7月 3日（水） クラブアッセンブリー 

          役員新任挨拶 

  7月10日（水） 例会変更 

          ７月夏例会 

          18：00～魚鉄 

  7月17日（水） クラブアッセンブリー 

          事業報告・決算報告 

          事業計画・予算報告 

  7月24日（水） 休会（定款7-1ｄにより） 

  7月31日（水） クラブアッセンブリー 

          出席100％表彰 

 2024年の大会が終わるにあたり、参加者はすでに次

年度の大会を見据えています。経験を分かち合い、ア

イデアを交換し、友人とつながれる次回の大会は、カ

ナダのカルガリーで行われます。 

「国際大会に出席することほど、マジックにあふれた

体験はありません」と述べたのは、2025年カルガリー

国際大会委員長でバリー・ニューロニアＲＣ（カナ

ダ、オンタリオ州）会員のブリンスタイルズ氏です。  

 カルガリーには240以上の民族がおり、165の言語が

話されていると、スタイルズ氏は紹介しました。ま

た、大会が終了した数日後から行われる世界的に有名

な「カルガリー・スタンピード」についても触れまし

た。「カルガリーに来れば、ロッキー山脈に抱かれた

壮大な美しい自然を肌で感じることができるでしょ

う」とスタイルズ氏。「カルガリーから車で移動でき

る距離には、ウォータートン・グレイシャー国際平和

公園を含むユネスコの世界遺産が六つもあります。こ

れはロータリアンが設立を支援した公園です」 

 カネリ・ニッザ・モンフェラトＲＣ（イタリア）の

アニエロ・ジウリアノさんは、国際大会への参加は

「クセになる」と話します。「私はロータリアンです

から、カルガリーに行きます。ロータリー国際大会

は、ほかのロータリアンと出会う絶好の場所です」  

＊＊＊＊＊ ＲＩニュース 国際大会 ＊＊＊＊＊ 

 

平和と進捗のメッセージ、カルガリーでの2025年国際

大会への期待が参加者にインスピレーションを与える 
 

 友情、興奮、文化的つながりの5日間となったシンガ

ポールでの2024年ロータリー国際大会は、未来に焦点

をあてて閉幕しました。講演者は、平和と親善の推進

というロータリーの変わらぬ使命を強調したほか、カ

ナダのカルガリーで行われる次年度の大会の紹介もあ

りました。 

 最終日のテーマは理解の促進で、ゴードン R. マッ

キナリー国際ロータリー会長は、ロータリーによる長

年の平和構築活動へのコミットメントを強調し、平和

構築がロータリー創設以来の主要なトピックとなって

きたことに触れました。「より平和な世界を築くため

の私たちの活動は、平坦なものではありませんが、平

和構築は第一次世界大戦以前にまでさかのぼり、ロー

タリーでの活動の中核を成すものとなってきました」

「ロータリーの創成期以来、私たちは目の前にいる人

たちや奉仕プロジェクトの直接的成果だけに留まら

ず、もっと大きなビジョンをロータリーという組織の

ために抱いてきました」 

 この日の分科会では、新クラブの結成に焦点が当て

られました。「Rotary Your Way: Form the Club You 

Always Wanted（自分らしいロータリー：ずっと求めて

いたクラブをつくる）」の分科会では、クラブ結成を

担える人やクラブのリーダーを見つけることなど、結

成までのステップが紹介されました。  

 新会員を引き付ける上では、活動型や関心型のクラ

ブが人気であることが強調されたほか、同じ学校の学

友、似通った分野で働く職業人、特定の問題に取り組

みたい人たちを集めてクラブを結成することができる

ことを参加者が学ぶことができました。  

 The Pacific Northwest Ending Sex Traffickingロ

ＲＣ（米国ワシントン州）のバージニア・マッケン

ジーさんは、「地元地域の中で、ロータリーが必要と

されている場所はどこかを見極めましょう」とアドバ

イスしました。  

 ハドソンバレーＲＣ（米国ニュージャージー州）の

クリシュナン・チターさんは、「私たちは1週間で新ク

ラブを結成しました。皆さんにもできます！」という

セッションで、別のアプローチを紹介しました。  

それは、乳がんを検知するための新たなテクノロジー

の利用を向上させるプロジェクトに対する情熱を高め

ていくという方法です。このプロジェクトに関心を寄

せた地元の人たちにロータリーについて説明すると、

この取り組みを実施するためにその人たちが新たにク

ラブを結成することを決めてくれたそうです。 

□第12回理事会報告 

 報告事項 

 ①ニコボックス残高 1,170,738円 

 ②ロータリーレート 1ドル 157円（前月末157円） 

 ③2023-24年度地区役員・会長・幹事懇談会 

  2024年6月22日（土）18：00～20：00 名鉄グランドH 

松前ＰＧ・野田幹事（登）14,000円×2名 

 ④2024-25年度クラブ活性化セミナー 

  2024年7月12日（金）16：00～19：05 

  TKPガーデンシティ PREMIUM名駅西口 

  大塚会長エレクト・鵜飼会長ノミニー 

（登）3,000円×2名 

 審議事項 

 ①第1542回例会（5/18～19一泊親睦旅行）の決算に  

  関する件 

 ②会員の退会に関する件 

 ③奉仕箱の取崩しに関する件 

【全て承認】 

※議事録閲覧希望の方は事務局迄お申し付け下さい 


